

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 17. Oktober 2016

## Sozialdemokraten für Lebensmittelnahversorger

### Spatenstich für den Tegut-Markt in Mainflingen erfolgt

Sehr erfreut ist die SPD Mainhausen über die Fortschritte auf dem ehemaligen manroland Gelände. Neben den sichtbaren Vorankommen bei der Erschließung des Areals, ist nun mit dem Spatenstich für den Tegut-Markt der nächste Schritt erfolgt.

Die Eröffnung des Marktes ist für Mitte 2017 geplant. Tegut wird dann auf einer Fläche von 1.200 qm die Einkaufslandschaft in Mainhausen bereichern. Wie versprochen, ergänzen neben dem Vollversorger eine Metzgerei sowie eine Bäckerei das Angebot. Hierfür konnten mit der Metzgerei Fecher und Bäckerei Nitzschke zwei Unternehmen aus dem Ostkreis gewonnen werden.



„Somit haben wir in Mainhausen eine sehr gute Nahversorgungssituation. Neben dem Nettomarkt im Ortsteil Mainflingen und dem Edeka-Markt in Zellhausen, kommt mit Tegut nun auch ein Bioangebot nach Mainhausen. Und der Ortsteil Mainflingen erhält nun endlich wieder ein Metzgerei-Angebot“, freut sich der Fraktionsvorsitzende der SPD Mainhausen, Kai Gerfelder.

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen